
DU1EV UN AMICO DI PASSAGGIO IN SEZIONE

DU1EV Eddie era di passassaggio a Roma per una breve vacanza italiana e mi ha contattato per 
organizzare una cena insieme ad altri  radioamatori  romani (e purtroppo anche qualche laziale). 
Malgrado la coincidenza col ponte del 1° giugno e il periodo preelettorale diversi amici si sono uniti 
al gruppo qui ritratto in una foto dopo la cena in un noto ristorante romano. 

Nella  foto  possiamo  scorgere  da  sinistra:  DU1EV,  IKØSME,  IKØPEA,  IKØXFD,  IZØFMA, 
IWØAEN,  IWØGIV,  IKØLNN,  IØSSH,  IØGOJ,  IØZY.  Eddie  DU1EV  è  stato  presidente 
dell'associazione radioamatori  delle filippine nel 2006 ed attualmente fa parte della delegazione 
IARU. Ha partecipato a diverse spedizioni DX (tra cui Spratly Island) e organizzatore dell'ultima 
spedizione a Scarborough Reef BS7H. E' molto attivo in HF (anche in 6 metri), ha ben 3 tralicci e 
mi ha detto che nel caso qualcuno di noi si trovasse a passare dalle parti di Manila di contattarlo per 
essere suo ospite. Ovviamente non parla italiano, ma ha un ottimo inglese!

Andrea IKØLNN 


